

Christian-Lothar Ludwig
Anna-Theresa Fackler

Nevis

VOM

Pfalzgrafenbergplatz

Auf dem Pfalzgrafenbergplatz in Ludwigshafen wacht die Raupe Nevis auf vom Schlafen.

Jeden Morgen erlebt er den puren Schmetterlings-Graus, denn bisher schaut nur sein Gesicht aus dem Kokon heraus.

So wartet Nevis täglich auf das Schlüpfen, doch hilft weder treten, schreien noch hüpfen.

Heute ist jedoch Wandertag, durch die Stadt, auf den sich seine Klasse lange gefreut hat.

Ob Grashüpfer, Mistkäfer oder Ameise, gemeinsam gehen die Insekten auf Entdeckungsreise. Dabei zeigt ihnen die Lehrerin Ludwigshafen am Rhein und lehrt sie über Gewalt, Abfall und Geduld obendrein.

Ludwigshafen
Stadt am Rhein

Süd
saniert
Leben im Quartier

